

# 「行列のできる繁盛店」作りの 最適ツールご提案!!

治療家・エステティシャンのための 高性能温熱器

## HEAT-TECH **PRO** Super Relaxation heater

We had completed Super high-performance Heater by request of the medical specialist of heat treatment.

# 「カラダの芯まで熱を感じる この感覚はたまらない!!」

短時間でカラダ全体を全開放!!

## エステサロン・整体治療の先生方から大絶賛!!

『今まで様々な温熱治療を試みてきたが、こんなに短時間で身体の芯まで高温が届くものは見たことがない』

累計約5,000名を超える展示会デモ体験者全員が  
約15分程度でアツと驚く速攻体感!!

- ①首/肩/背中のコリ
- ②五十肩
- ③腰痛/ヒザ痛
- ④手足のしびれ
- ⑤過労/慢性的疲労によるカラダ全体の疲れ
- ⑥下半身のむくみ

こうした永年の悩みをかかえていた人々が、  
僅か15分程度のデモ体験で嘘のように楽になる

### 一人でできる温熱療法

“Heat-tech PRO”は、付属の「専用当て布」(高性能遠赤マイナスイオンシート)に工夫があり、一人で簡単に背中に温熱器を当てることができます。

～東洋堂治療院の小深田先生考案の妙法～



【商品開発アドバイザー】

千葉県船橋市

「東洋堂治療院」

鍼灸師 小深田 周司先生

★「ひとりでできるラクラク温熱」マニュアル 製作監修

【コメント】治療院で行う温熱治療のツールとしては最高レベルの完成度の高い温熱器が完成しました。当治療院では患者への施術に欠かせない重要なツールとして活用しています。

“Heat-tech PRO”導入の先生方から  
お喜びの声が続々!!



- ①従来よりも客単価がアップした
- 顧客の満足度がアップした結果、
- ②リピート客比率が大幅にアップした
- ③固定客が新規のお友達を連れてきてくれる

(温熱器が新規開拓してくれる)  
現象が起き始めた

“Heat-tech PRO”は貴店・貴院の売上アップに確実に貢献してくれます

## 《温熱セラピーの重要性》

### 「相談者の共通するキーワードは“低体温”」

私は経営コンサルタントをしている関係で全国から、「病院に行っても治らない、そして医者からは一生治らないと宣言された難病を抱えた人」や、「本人はこんなに辛い思いをしているのに病院の精密検査を受けても異常なし」と医師に取りあってもらえないといったご相談が多くあり、そうしたご相談者より詳しくヒアリングしてみると、**全員**に共通する要素が実は【カラダの冷え症】なのです。

### 「人間の体は大変シンプル」

「正常な体温」の体に「きれいな水」と「エネルギーの詰った自然の食べ物」を“良く噛んで”入れてあげれば、食品に含まれる又は体内で生成される様々な“酵素”が触媒として作用しその生体内化学反応(生体内原子転換)が行われ、体は健康体を維持できるのです。そしてこの単純なプロセスにおける「正常な体温」という環境が損なわれてしまうだけで“酵素”が正常に作用しなくなり一連の全ての作用が阻害されて、肉体は蝕まれていくのです。これをみると“体温が下がる=低体温化”ということがいかに重大な問題か」ということがお解りいただけるかと思います。

最近では石原結實医師の著書『「体を温める」と病気は必ず治る』といった本にもあるように、“カラダの冷え”が病気の根本原因ということに気づき始めた人が多くなり始めていますが、問題はこの**冷え問題を“短期間で劇的に改善”する具体的な手法**をほとんどの方は知らないということです。



### 「プロ仕様の高性能の温熱器が遂に完成!」

今回既に市場にあるいくつかの温熱器を研究してそれらを超えるレベルの**プロ仕様の高性能温熱器**を商品化し、各地の展示会場で延べ人数にして約5,000名を超える方々に温熱体感をいただいた結果、**とても信じられないような数々の多くの反響**がありました。

私たちは本来“自己治癒能力”というすばらしいチカラをカラダの中にもっています。温熱セラピーはこうした自らが持つ自己治癒能力を**熱のチカラ**で目覚めさせてあげることで、低体温化したカラダが短時間でミルミル元氣になることができる素晴らしい健康機器なのです。

### “温熱セラピー” + “デトックス”は最高の組み合せ

温熱器でカラダの体温を正常に戻しながら、同時に体の中の異物である「有害重金属」・「化学物質(食品添加物・薬等)」を体外に“**デトックス**”していくと代謝機能は正しく働くようになります。

有害重金属や化学物質が体内に蓄積されたままだと、生体機能の正常な働きを阻害する要因となり**「健康機器の何を使っても/健康食品の何を飲んでも元気にならない・ダイエットできない」**という結果となってしまいます。

従って、体の機能が正常に働くための正しい環境作りのためには  
①温熱セラピーと②デトックスの組み合わせが大変重要となるのです。



希望小売価格(税別)	
•2本組セット	… 456,000円
•1本	… 228,000円

★より効果的な注熱のために、業務目的の場合は必ず**2本組**セットでご使用下さい。  
これにより、  
①**体感性大幅アップ**  
②**施術時間の短縮** が可能となります。

本 体	素 材	難燃性ABS樹脂 (DC12V 30W)
	温 熱 面	遠赤外線放射セラミックプレート
	ヒ ー タ ー	シリコンラバー面ヒーター(DC12V 30W)／サーモスタット付
	温 度 切 替	高温(4段階)／低温(3段階)切替可能
	タ イ マ ー	30分／60分 電源自動OFF
付 属 品	サ イ ズ	L205mm×W66mm 本体重量 233g
	ACアダプター	入力AC100V～240V 出力DC12V 4A ◀PSE▶
	遠赤マイナスイオンシート 及びヘッドカバー	特殊技術により綿布表面に10種類のセラミックパウダーを塗布 ※【業務用2台組みセット】の場合は各2枚
	キャリーケース	布(木綿)製
	【取り扱い説明書/保証書】&【一人ができるラクラク温熱マニュアル】	

※その他●『温熱フィッシャルエステ』マニュアル付き

## 【“Heat-tech PRO”的特長】

1.特殊セラミックによる 免疫力大幅アップ

**ホルミシス効果**(※) + **遠赤外線効果**

→カラダの芯まで注熱 → 免疫力大幅アップ

セラミックプレートの中に“ホルミシス効果”のあるといわれる秋田・玉川温泉のラジウム鉱石パウダー「湯の花パウダー」と、遠赤外線効果のある「ペグマイト鉱石パウダー」を練り込むことで、熱をカラダの内部深くまで浸透させることができます。

(※)【ホルミシス効果】とは超微弱放射線(★)を受けることでカラダの機能が活性化する作用をいう

★“Heat-tech PRO”的実測値0.26マイクロシーベルト/時→1日3回使用しても0.2847ミリシーベルト/年間と日本における安全基準(1ミリシーベルト/年間以下)の約1/3以下の超安全レベル

### 2.プロ仕様の「高温」レベル設定が可能

治療家の現場において使用される温熱レベルが可能(「高温」「低温」切替)

3.付属品の高性能の遠赤マイナスイオンシートにより

**遠赤効果** + **大量のマイナスイオン作用**

→血流促進・自律神経バランス回復→免疫力大幅アップ

遠赤外線放射率約87%と最大約7万個の驚異的なマイナスイオンを発生させる「特殊シート」を活用することで温熱効果と血流スピードアップ(※)をはかることができる。

(※)【血流スピードアップ】…血流観察顕微鏡「血管美人」によりその改善が確認できる

### 4.“特殊セラミックシール”により有害電磁波ダメージを解消

機器より発生する約4~5mGの**有害電磁波**(危険領域)は免疫力をはじめカラダの諸機能にマイナスダメージを与えます。これに対して**生体機能を高める作用**のある**有害電磁波対応の「特殊セラミックシート」**を機器内部に内臓しました。

## 波動測定器での効果測定データが出ました!

### 温熱器による変化率 60%の大幅アップ

この度、波動測定器LFTを用いて“Heat-tech PRO”的生体への作用についての測定をしてみました。

【改善率60%アップ】の結果は、このプロ仕様の高性能温熱器のパワーの底力をみせられたという感じです。

項目	温熱器使用前	温熱器使用30分後	変化値
自己治癒力	+9	+11	+2
自律神経	+5	+8	+3
★ストレス	+3	+7	+4
★疲労感	+4	+7	+3
★不眠症	+3	+9	+6
ホルモンバランス	+6	+9	+3
腸内常在菌	+7	+7	+0
血液循環	+5	+8	+3
★代謝障害	+3	+7	+4
★四肢冷感(手足の冷え)	+2	+8	+6
糖尿病	+9	+10	+1
高血圧	+6	+8	+2
肝臓	+4	+8	+4
腎臓	+5	+5	+0
★卵巣	+3	+5	+2
★子宫	+3	+8	+5
仙骨	+4	+8	+4
腰椎全般	+6	+8	+2
ひざ関節痛	+6	+7	+1
★首のコリ	+3	+8	+5
★肩のコリ	+4	+7	+3
便秘症	+5	+6	+1
★低血圧	+3	+8	+5
平均値	+4.8	+7.7	+3.0

【測定日: 2011.7.13】 【被験者: 女性(41才)】

【測定方法: “Heat-tech PRO” 使用前と30分間使用後60分経過後の尿を測定しデータを比較】

### 【コメント】

波動理論に基づいてこの測定値を観察してみると、★印の項目は被験者自身も普段から**“辛い自觉症状”**を感じている項目であり、これらの項目を含めて、温熱療法を僅か30分行うことで**数値の低い項目はことごとく健康体のレベル値に短時間でアップ**する事が解ります。即ち「温熱セラピー」はその人のカラダの弱っている部分をことごとく元気にする作用があることが読みとれます。

——お問い合わせは——